



## Cuestionable que consejeros del INE vayan a Palacio Nacional: PAN

Aunque consideró que el diálogo entre el consejo general del Instituto Nacional Electoral (INE) y la Presidencia de la República debió darse de hace tiempo, pues son encuentros que fortalecen la democracia, es cuestionable que los comisionados vayan al encuentro con el presidente Andrés Manuel López Obrador al Palacio Nacional, consideró el diputado federal Héctor Saúl Téllez (PAN).

“Es un mal mensaje, pareciera que van a rendir pleitesía al presidente en el propio Palacio Nacional. Nos hubiera gustado que esa reunión, primero, que fuera pública, segundo, fuera en un lugar neutral, y tercero, que el presidente diera garantías de respeto a la democracia en nuestro país”, detalló el legislador.

Sobre el proceso interno de Morena para la designación de quien tendrá la candidatura a la Presidencia de la República, el panista comentó que ven con mucha preocupación que Morena y sus aliados del Partido del Trabajo (PT) y del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) tiene un claro desdén por el cumplimiento de la ley electoral.

Los procesos internos de cada partido, enfatizó el diputado, comienzan en el mes de noviembre y el oficialismo se está adelantando cinco meses “en una precampaña ilegal que nosotros les vamos a dar seguimiento para que sea castigada”.

Dijo que esto rompe con el principio de equilibrio en la contienda y hay claros actos anticipados de campaña que van a acreditar y denunciarán ante la autoridad electoral, además de pedir también una auditoría de todos los gastos que realice cada uno de los aspirantes de esos partidos a la Presidencia de la República.

<https://www.24-horas.mx/2023/06/12/cuestionable-que-consejeros-del-ine-vayan-a-palacio-nacional-pan/>